

Ratifica presidente keniano buen estado de relaciones con Cuba



La Habana, 15 mar (RHC) El presidente de Kenya, Uhuru Kenyatta, ratificó este jueves en La Habana que su gobierno y Cuba continuarán una relación permanente de principios y solidaridad dentro del Movimiento de Países No Alineados.

En el parque de los Próceres Africanos, el primer mandatario subrayó que en honor a los padres fundadores continuará apoyando las luchas contra el colonialismo, el imperialismo, y a favor de la soberanía de los pueblos.

Kenyatta recordó que no se puede hablar de las luchas de liberación en África sin hablar de Cuba: “los africanos hemos sido los más grandes beneficiarios de la Revolución Cubana”.

Al develar en el Parque de los Próceres Africanos la escultura de Jomo Kenyatta, primer presidente de Kenya, y colocar una ofrenda floral, el jefe de Estado expresó que las relaciones de su país y la nación caribheña sigue inspirando a los líderes de África.

Por su parte, el titular del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González, expuso algunos de los aspectos más destacados del vínculo entre ambas naciones.

González declaró que aún cuando las relaciones bilaterales entre los dos gobiernos es relativamente reciente, los unen ideales que defendieron los líderes de ambos países, la lucha por la independencia de sus pueblos y el aporte africano a nuestra nacionalidad y nuestra cultura.

El también Héroe de la República de Cuba detalló que desde 2016 Kenya cuenta con una embajada en la isla caribeña, lo cual constituye un importante paso para el desarrollo de sectores como el comercio, la educación, la cultura.

Informó que en la mayor isla de las Antillas se han graduado 60 jóvenes kenyanos en especialidades diversas como medicina, arquitectura, ingeniería, ciencias agrícolas y humanidades.

González recordó igualmente que tras el paso devastador del huracán Irma por el Caribe, Kenya estuvo entre los países que realizaron donaciones a Cuba como muestra de solidaridad.

Ambas naciones establecieron relaciones en 1995, y este viernes se realizará -con la presencia del presidente Uhuru Kenyatta, la ceremonia de inauguración de la embajada de ese país en La Habana.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/157598-ratifica-presidente-kenyano-buen-estado-de-relaciones-con-cuba>



Radio Habana Cuba